

徳増 芳男 理事（総務担当・副）

カレッジで良き仲間恵まれて楽しい3年間を過ごさせていただきました。卒業後どうしようかなと考えていた時に、グループ“わ”に入り活動しませんか！とお誘いを受けました。軽い気持ちで“お手伝いさせていただきます”と返事して、4月から活動が始まりました。予想していた以上にいろいろな業務があり、戸惑いながらも先輩理事に教えてもらいながら事務処理を覚え始めたところです。カレッジで多くの良き級友に出会って楽しい思い出が出来たように、グループ“わ”の活動を通じて、カレッジとは違った経験や思い出が出来れば幸いかなと思っています。カレッジ在学中は、ケナフの会、男の料理教室、エコ旅行クラブ、歴史探訪クラブに入り日程を調整しながらほぼそれぞれの活動に参加することが出来ました。カレッジの思い出で忘れられないのは学園祭です。実行委員長の皆さんや多くのスタッフのみなさんの協力で、天候にも恵まれ第13回学園祭で活動できたことは今では懐かしい思い出です。

気心の知れた仲間と三ノ宮や神戸駅の近くで懇親会とか反省会とか理由をつけてワイワイガヤガヤ云いながらの飲み会も好きですが、もうひとつの趣味はバーベキューで友人たちと3Kgくらいのブロック肉を輸入した大型グリルで焼いてビールやワインで楽しむことです。

今年は小学校の2学期から学習支援のお手伝いをさせてもらう予定です。先日、小学校に行って半日だけ子供達の勉強風景を見させてもらいましたが、学習支援でお手伝いをすると言うより、こちらが子供達から元気を貰うことになりそうです。元気な子供達に出会えるのはこの上ない喜びです。

宮崎 芳江 理事（総務担当・副）

2年目を迎え、グループわの仕事が少しわかってきたように思います。これからも、諸先輩とともに微力ながら自分なりに楽しく健康に気をつけて頑張っていきたいと思っています。よろしく願います。

藤田 忠之 理事（財務部担当・副）

「わの要 財務に全力を」

シルバーカレッジを卒業し、いよいよ自由でゆとりとした生活に入ろうと思っていました。そこへ、“わ”本部より仕事の依頼があり、お世話になることに決めました。“わ”の要である財務を担当することになりましたが、実務経験も少ないですし、退職後の空白期間もあり、早急に勉強し一本立ちしなければなりません。そのためには「挑戦者の気持ちで、前向きに努力する」このことを常に心がけ、邁進していきたいと思っております。会員の皆様のご指導、ご協力をお願いするしだいです。

今田 紘 理事（広報担当・正）

シルバーカレッジで「情報誌」の編集を行っていた経験を生かして、昨年度は「情報ぎゃらりー」編集のお手伝いをしていました。グループわについては、一応知ってはいましたが、それほど内容を深く知っていたわけではありませんでした。「ぐるーぷ“わ”5年のあゆみ」や「設立十周年記念誌 丘に抛って十年」を読みかじったり、1年間「情報ぎゃらりー」編集の手伝いをしているうちに、はじめて広範な活動や規模の大きさ、地域との協調性、幅広い事業活動の一端を窺い知ることができました。直接の担当は「情報ぎゃらりー」を中心にした広報担当ですが、須磨区会および国際部会の担当にもなっています。今年から、理事として内部よりわの活動を支えてゆくことになるわけですが、会員全体の支えがあってこそ始めて成り立つ組織ですので、皆さんとともにより活発な組織づくりに参画してゆきたいと思っています。

道満 俊徳 理事（事業担当・副）

生活環境13期卒の道満俊徳です。理事に任命され、事業部（イベント）担当になりました。

グループわが携わっている日々の活動は、かつては思いもよらなかった程、多くのボランティア活動とイベントがあります。（本部、環境未来館など含めば年間80以上もある）

手始めに、毎年多くの事業（イベント）活動を
（次頁へ続く）

[前のページへ](#)

[次のページへ](#)